

Plougastel-Daoulas ist eine auf der noch ursprünglichen Halbinsel Daoulas gelegene charmante Stadt, deren Devise „zu Land wie zu Wasser“ prägnant sowohl ihre maritime Tradition als auch ihre Bedeutung im Erdbeeranbau, der dort seit Ende des 18. Jahrhunderts betrieben wird, widerspiegelt. Die 160 Dörfer der „Hauptstadt der Erdbeere“, ihre kleinen malerischen Häfen, ihre lebendige Tradition, ihre altherwürdigen Kirchen und einzigartigen Landschaften machen den besonderen Reiz dieser Gemeinde aus. Im Stadtzentrum befindet sich der beeindruckende Kalvarienberg (1604), der zweifellos einer der schönsten der Bretagne ist.